

El futuro de la atención médica está en manos de los albertanos

16 de enero de 2024

El gobierno de Alberta ofrecerá una serie de sesiones participativas presenciales en toda la provincia con trabajadores de la salud y residentes de Alberta para ayudar a dar forma al futuro de la atención médica.

Como parte de los esfuerzos continuos del gobierno para redefinir el sistema de atención médica, se anima a los albertanos a registrarse en una de las próximas sesiones participativas presenciales, que comenzarán el 23 de enero. Estas sesiones son una oportunidad para entablar conversaciones abiertas sobre los desafíos, soluciones e innovaciones que ayudarán a construir un sistema de atención médica más sólido.

Colaborar con los trabajadores de la atención médica de primera línea, los socios regionales y los albertanos es crucial para crear un sistema de salud que apoye mejor a los trabajadores y mejore la atención al paciente. Los aportes, las experiencias y los comentarios recibidos de los albertanos ayudarán a crear un sistema de atención médica más eficaz que esté disponible para los albertanos cuando y donde lo necesiten.

“Es fundamental garantizar que los albertanos y sus familias tengan un sistema de atención médica receptivo y confiable. Por eso es tan importante que tengamos estas conversaciones cara a cara con los trabajadores de primera línea, pacientes y cuidadores sobre los desafíos que existen y cómo podemos construir un sistema de atención médica más sólido que atienda las necesidades actuales y futuras de los albertanos”.

Adriana LaGrange, ministra de Salud

Siempre que sea posible, ciertos miembros del gobierno de Alberta asistirán a estas sesiones, como la ministra de Salud, Adriana LaGrange, el ministro de Servicios Comunitarios, Sociales y para la Tercera Edad, Jason Nixon, el ministro de Salud Mental y Adicciones, Dan Williams, y el secretario parlamentario de Salud Rural, Martin Long.

“A medida que construimos un sistema centrado en la recuperación, el compromiso continuo garantizará la mejor atención para quienes enfrentan problemas de salud mental o padecen la letal

enfermedad de la adicción. Nuestro gobierno seguirá estableciendo alianzas con quienes prestan servicios a las personas necesitadas”.

Dan Williams, ministro de Salud Mental y Adicciones

“Estas sesiones participativas presenciales son una oportunidad importante para que los albertanos brinden sus comentarios y experiencias de primera mano con el sistema de atención médica. A medida que damos forma al futuro de nuestros sistemas de salud, salud mental y atención continua, estas sesiones son fundamentales y animo a todos a participar”.

Jason Nixon, ministro de Servicios Comunitarios, Sociales y para la Tercera Edad

Se anima a los trabajadores de la salud y al público en general a registrarse en línea para participar en una sesión presencial en su área. En las próximas semanas se anunciarán otros planes de participación. Además de las sesiones públicas, habrá una interacción exclusiva con líderes indígenas y otros socios clave del cuidado de la salud. En la página en línea del gobierno “Shape the way”, se puede consultar información actualizada periódicamente sobre las sesiones participativas nuevas y en curso.

La ministra LaGrange también visitará hospitales y centros de cuidados intensivos en toda la provincia mientras duren las sesiones y lo seguirá haciendo hasta la primavera. Escuchará testimonios de primera mano del personal clínico y los trabajadores de atención médica de primera línea mientras trabaja para identificar formas de realizar mejoras a corto y largo plazo en la prestación de la atención médica en la provincia.

Datos de interés

- Alberta Health está planificando más de 40 sesiones participativas presenciales a partir del 23 de enero y hasta abril de 2024. Se puede consultar en línea una lista completa de las ubicaciones y el cronograma.
- Hasta el momento se han celebrado seis reuniones virtuales, con unos 10.000 participantes.
- Hasta la fecha, más de 16.000 trabajadores de la salud y albertanos han brindado sus comentarios a través de herramientas de participación en línea.

Información relacionada

- [Alberta redefine la atención médica](#)
- [Shape the way - Pestaña Refocusing \(Redefinición\)](#)

Noticias relacionadas

- [Los albertanos definen el futuro de su sistema de salud](#) (12 de diciembre de 2023)
- [Convocatoria a todos los albertanos para ayudar a rediseñar su atención médica](#) (21 de noviembre de 2023)